



Erfolgreiche Prüfung am Faschingswochenende

Während in der Innenstadt am Wochenende das närrische Treiben tobte, stellten sich 12 Selbstverteidigungs-Sportler/innen der Ju-Jutsu-Abteilung des VfL der Prüfung zum nächsthöheren Farbgurt. Beeindruckend war die Prüfungskommission, wie sie normalerweise nur bei höchsten Schwarzgurtprüfungen üblich ist: Andreas Hötzing, 6. Dan Großmeistergürtel, und Klaus Röhler, ebenfalls 6. Dan Großmeister, aus München.

Als Jüngste standen mit Lukas Hufeld und Svenja Neumann zwei 13jährige auf der Matte. Wirklich beeindruckend war allerdings, dass sich Franz Heide der Teilprüfung zum Blaugurt stellte – mit mittlerweile 70 Jahren seinen jungen Mitprüflingen in nichts hinterher.

Schläge, Tritte, Hebel- und Wurftechniken, Waffenabwehr – die Prüflinge konnten die Prüfer überzeugen und allesamt den angestrebten Gürtelgrad erringen. Thomas Klein errang mit dem Braungurt sogar die letzte Stufe vor den Meistergraden, dem schwarzen Gürtel.

Korbinian Kothlechner legte die Teilprüfung zum blauen Gürtel ab – er leistet derzeit sein freiwilliges soziales Jahr beim VfL ab und ist als Hilfstrainer im Kinder- und Jugendtraining der Ju-Jutsu-Abteilung aktiv.

Der Einstieg ins Training ist übrigens jederzeit möglich. Infos unter www.ju-jutsu-waldkraiburg.de

Nach 4 Stunden gingen alle Prüflinge erschöpft, aber stolz auf das Ergebnis von der Matte – vielleicht zum Faschingstreiben in der Stadtmitte.

5. Kyu (Gelbgurt):

Sonja Gebhardt
 Jürgen Kempf

4. Kyu (Orangegurt)

Jannis Christl
 Lukas Hufeld
 Svenja Neumann
 Christian Weigl
 Benjamin Wiczorek

2. Kyu (Blaugurt – Teilprüfung)

Wolfgang Eggersdorfer
 Franz Heide
 Korbinian Kothlechner
 Prem Tyagi



1. Kyu (Braungurt): Thomas Klein

Spaß mit Sport



Ju-Jutsu im VfL Waldkraiburg

Moderne Selbstverteidigung und Wettkampfsport

